

LA RIOJA

ÚLTIMA HORA

[El Barça y Ferran Torres muerden al Dortmund \(2-3\)](#)

La Fundación San Millán celebra el I Encuentro científico sobre la filosofía del lenguaje



La Fundación San Millán celebra el I Encuentro científico sobre la filosofía del lenguaje
- GOBIERNO RIOJANO

LOGROÑO 9 Dic. (EUROPA PRESS) -

El consejero de Cultura, Turismo, Deporte y Juventud, José Luis Pérez Pastor, ha inaugurado hoy, 9 de diciembre, el I Encuentro científico sobre la filosofía del lenguaje, acompañado por el director del Instituto Orígenes del Español de Cilengu



Este primer encuentro, organizado por la Fundación San Millán de la Cogolla, va a centrarse hasta el próximo viernes, 13 de diciembre, en la obra de Leonardo Polo (1926-2013) con un doble propósito: por una parte, dar a conocer a este autor, uno de los pensadores más relevantes de la historia de la filosofía de todos los tiempos; y por otra, comenzar a sentar las bases filosóficas más sólidas posibles para el conocimiento teórico en profundidad de las cuestiones que cimentan los estudios del lenguaje, de las lenguas y de los actos mismos de hablar. Una tarea inmensa y del mayor interés para los estudios humanísticos, en especial dentro del ámbito de la lingüística y la filosofía.



operaciones del pensamiento humano. De hecho, es constante en su obra la dedicación al estudio de la facultad del lenguaje.

Como han destacado desde la organización, resulta de especial interés conocer la lucha que sin cesar mantuvo con el lenguaje precisamente en su condición de filósofo. Nuestras lenguas no disponen de los mecanismos adecuados a los complejos contenidos filosóficos. Le resultaba muy difícil, en ocasiones, imposible, expresar lingüísticamente todo lo vinculado con la naturaleza del pensamiento y las operaciones intelectuales.

Hoy se difunden diariamente no pocos artículos relacionados con el problema del lenguaje, a pesar de la extraordinaria complejidad que entraña esta temática. Por ello, desde Cilengua se pretende contribuir a aclarar lo suficiente como para poder arrojar algo de luz a los demás. Se sigue el principio de los auténticos filólogos del monasterio emilianense: interpretar, entender y, si es posible, comprender los problemas textuales para hacer lo mismo con los demás.

Entre las ponencias que se impartirán durante el encuentro destacan: "El lenguaje como clave de la cultura", a cargo de José Ignacio Murillo Gómez; "Lenguaje, persona y poder: el lenguaje como medio", por Manuel Lázaro Pulido o "La coevolución de cerebro y lenguaje: la realización biológica de la intencionalidad", por Miguel García-Valdecasas.

Este último ponente, Miguel García-Valdecasas, profesor visitante de filosofía de la Universidad de California, profesor titular de la Universidad de Navarra y experto de la Agencia Estatal de Investigación, impartirá el martes, 10 de diciembre, a las 19,00 horas, en Logroño, una conferencia de acceso libre en el Centro Fundación Ibercaja La Rioja titulada: "¿Cuándo pasará la inteligencia artificial a estar viva?".